

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Erbenheim am 19. August 2008

Zick-Zack-Linie Kreuzung Köhlstraße/Buschungstraße

Beschluss Nr. 0040

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu veranlassen, dass eine Zick-Zack-Linie von 10 Metern, auf der nördlichen Seite der Buschungstraße (Linksabbiegung Köhlstraße in die Buschungstraße) zur Verbesserung der Verkehrsabwicklung anzuordnen.

Außerdem fordert der Ortsbeirat im Kurvenbereich Weglache gegenüber der Apotheke ebenfalls eine Zick-Zack-Linie anzuordnen, weil dort immer wieder festgestellt wird, dass das gesetzliche Halteverbot nicht beachtet wird.

Verteiler:

Dez IV z.w.V.
Amt 66

Reinsch
Ortsvorsteher